

Fecha 28.12.2015	Sección Primera	Página 12
----------------------------	---------------------------	---------------------

Descuento en la del Sol ocho días más

SCT MANTENDRÁ la reducción del 50% hasta el 4 de enero; tarifa se aplica en Tlalpan, Alpuyeca, Paso Morelos, Palo Blanco y La Venta

Por Jonathan Bautista >
mexico@razon.com.mx

LA SECRETARÍA de Comunicaciones y Transportes (SCT) informó que el 50 por ciento de descuento en la cuota de peaje de la **Autopista** México-Acapulco se mantendrá hasta el 4 de enero de 2016, en apoyo a los vacacionistas.

En un comunicado, la dependencia subraya que desde el pasado 23 de diciembre, cuando inició el descuento, los usuarios en ambos sentidos pagan 185 pesos por recorrer la **carretera**, en lugar de 370 pesos.

Detalla que la tarifa especial se realiza en las plazas de cobro de Tlalpan, Alpuyeca, Paso Morelos, Palo Blanco y La Venta.

La SCT también anunció a través de el Diario Oficial de la Federación que con motivo del periodo vacacional de



EL DESCUENTO en la **carretera** inició el 23 de diciembre.

fin de año habrá un descuento de 25 por ciento a maestros y 50 por ciento a estudiantes, por parte de prestadores de servicios del autotransporte federal y ferroviarios de pasajeros, mismos que estarán en vigor hasta el 6 de enero del próximo año.

Maestros y estudiantes deberán acreditar ser de las instituciones educativas integradas a los sistemas de educación

de la Secretaría de Educación Pública, así como de las direcciones o departamentos de educación de entidades.

También por parte de la Universidad Nacional Autónoma de México, el Instituto Politécnico Nacional, universidades de toda la República, institutos, escuelas libres de derecho, comercio y homeopatía, Colegio de Bachilleres, así como las escuelas incorporadas a las mismas.

+cifras

4

De enero concluirá la aplicación del descuento

367

Kilómetros de longitud tiene la autopista

Foto: Quiroga

